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Turnerschaft Jahnvolk 1881 e.V. 

Protokoll der 137.  Jahreshauptversammlung 

 

Termin:  23. März 2018 

Beginn:  19.37 Uhr   

Ende:    21:15 Uhr 

Ort:   Turnhalle Kirschwaldstr. 40, 60435 Frankfurt am Main 

Anwesend:  40 stimmberechtigte Mitglieder (Anlage 1),  

 

Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Ehrungen 
      Vorlesung des Protokolls der vorjährigen JHV (falls gewünscht) 
2. Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2017 
3. Bericht der einzelnen Abteilungen 
4. Kassenbericht 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Diskussion über Punkt 2 – 5 der Tagesordnung 
7. Entlastung des Vorstands 
8. Wahl eines Kassenprüfers oder einer Kassenprüferin 
9. Weitere Anträge (Beratung und Beschlussfassung) 
10. Verschiedenes 

 
1. Begrüßung und Ehrungen 
 
Der 1. Vorsitzende G. Tatara eröffnete die Versammlung um 19.37 Uhr und begrüßte die 
anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung rechtzeitig abgesandt wurde (Anlage 
2) und die Jahreshauptversammlung somit, ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienenen 
Mitglieder, beschlussfähig ist. 
 
Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft:  

• 25 Jahre Meike Mattews 
• 25 Jahre Elly Kühn, Olga nimmt die Urkunde für sie in Empfang 
• 40 Jahre Stephan Beckers (nicht anwesend) 
• 50 Jahre Roswitha Krüger  
• Irmgard Rudolf (nicht anwesend) 

 
Gedenken der Verstorbenen aus unserer Mitte 
 
Auf die Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 24.03.2017 wurde 
einstimmig verzichtet. 
 
2. Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2017 
 
Vom Vorsitzenden G. Tatara wurde der Bericht des Vorstands über das abgelaufene 
Geschäftsjahr 2017 vorgetragen. Er ist als Anlage 3 beigefügt. 
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3. Berichte der einzelnen Abteilungen 
 
a) Badminton                g) Gymnastik                                           
b) Ju-Jutsu     h) Walking 
c) Tischtennis     i) Yoga 
d) Volleyball                j) Zumba 
e) Prellball      
f) Rückensport      
Die Berichte (a-j) sind als Anlage 4 dem Protokoll beigefügt. 
 
4. Kassenbericht 
 
Jonathan Fisher erläutert den Jahresabschluss 2017, der den Mitgliedern bereits mit der 
Einladung zugesandt wurde (als Anlage 5 beigefügt). 

• Abschluss Minus von 20.000 €, verursacht durch viele unvorhergesehene Ausgaben. 
Der Zuschuss von der Stadt Ffm (20.000 €) kam erst 2018.  

• Wieso Sozialbeiträge? Für Mini-Jobber und Angestellte 
• Rückgang Mieteinnahmen - in 2016 wurden Schulden von den Krätschern beglichen 
• Einnahmen Beiträge sind stabil, einige Rücklastschriften treten auf, nach Mahnung wird 

der Beitrag gezahlt. 
 
5. Bericht der Kassenprüfer 
 
Am 07. März 2018 wurde die Kasse geprüft. Die Prüfung erfolgte durch Roswitha  Krüger und 
Walter Krämer.  Die Prüfung ergab keinerlei Beanstandungen (siehe Anlage 6). 
 
6. Diskussion über Punkt 2 – 5 der Tagesordnung 
 

• der Prallschutz in der Halle - gegen Verletzungsgefahr und Schallschutz 
• Wieviel Mitglieder im Verein? Es gibt Schwankungen im Jahr durch Ein- und Austritte, 

ca. 1000 Mitglieder davon ca. 450 Kinder und Jugendliche 
• Wird Container genutzt? Training Krätscher, Video-Clip-Dance und die Sinai-Elfen 

 
7. Entlastung des Vorstands 
 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wurde gestellt. 
Die Entlastung des Vorstands durch die Mitglieder, wird mit 35 Ja-Stimmen, 5 Enthaltungen 
(Vorstand) festgestellt. Der Vorstand ist entlastet. 
 
8. Wahl eines Kassenprüfers oder einer Kassenprüferin 
 
Satzungsgemäß scheidet Roswitha Krüger aus, im Amt bleibt Walter Krämer für ein weiteres 
Jahr.  
Wahl des Kassenprüfers: 

Vorschlag:           Barbara Burkhardt (Kandidatur angenommen) 
            Abstimmung:       Barbara Burkhardt – 35 Ja-Stimmen, 5 Enthaltungen (Vorstand) 
            Wahl:                   Barbara Burkhardt ist für 2 Jahre gewählt, Wahl angenommen 
 
9. Anträge: Beratung und Beschlussfassung 
    Es liegen keine Änträge vor. 
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10. Verschiedenes 

• Die Kindergruppen 3-6 Jahre sind sehr voll, Probleme gibt es da ältere Helfer/innen 
ausscheiden. Olga sucht dringend neue Helfer/innen und richtet einen Appell an die 
Versammlung. Kinder ab 10 Jahren können mitmachen, Kinder ab 14 Jahre können eine 
Helferausbildung machen. 

• Ein formloser Antrag an den Vorstand von Maria (Zumba) auf Überlassung der Turnhalle 
für ein Zumba Training am 19.05.18, es ist ein Samstag, wird kurz besprochen. Die 
Samstags trainierende Badminton-Gruppe stimmt der Überlassung der Halle am 
19.05.2018 zu. Der Vorstand billigt daraufhin die Zumba-Veranstaltung. 

 
 
 
 
Der Vorstand schließt die Versammlung um 21.15 Uhr. 
 
 
 
 

Protokollführung:                                           für den Vorstand:     

 

 ________________________  _________________________ 

R. Sokolowski               Günter Tatara (1. Vorsitzender) 
 
 
 
Anlagen 1 – 6 
 
 


